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<自 己 PR>
はじめまして。趣味はスノーボー ドです。

私は、生まれ育った上尾市に貢献 したいと思い入団を決めました。

自身の持つ社交性を活かし、活動 していきたいと思っています。

<自 己PR>
はじめまして。趣味は料理をすることです。

一緒に入団した妻が声 を掛けて くれたのがきっかけとなり、丈夫な身

体を活かし、この街の安全に貢献できるならと思い入団を決めました。

はじめまして。特技は大食い、趣味は箱根駅伝・高校野球を観ることです。

私にとつて消防職とは憧れでもあり、目指 したかった職業でもあります。

身体を動かすことが大好きなので、消防団員として活動 していきたいと思い入団しました。

<自 己 PR>

<自 己 PR>
はじめまして。7分団に入団した大竹です。趣味は将棋 と水泳です。

分団長からのお声がけがきっかけで入団しました。

人当たりの良さを活かし、市民の皆様 との絆を大切に活動 していき

たいと思っています。



7月 22日 (日 )に 上尾支部団員

研修として、普通救命講習を受講し

ました。暑い中、汗を拭 きながら8

2名 の団員が、救急法 (CPR)の 訓練

と自動体外式除細動器 (AED)の取扱

いを学びました。火災はもちろん、

大規模災害や救急現場にも対応でき

るように、救急救命処置についてさ

らに理解を深めることができました。

隆‐蜀′m‐褥:騨‐麟

8月 19日 (日 )市立平方小学校において「上尾市総合防災訓練」が開催されました。

消防職員との合同展示訓練や一斉放水を実施 しました。

10月 21日 (日 )「平成30年度上尾 。伊奈合同消防特別点検」が開催されました。上平公

園にて人員服装規律′点検、機械器具点検、消防ポンプ車操法、表彰式を実施しました。

■デ 咤



10月 28日 (日 )地下鉄博物館や柴又帝釈天を拝観してきました。昼食はホテルランチバイ

キング 1常 日頃から団員の活動を支える御家族同士t親睦を深める事が出来ました。

六‐会.

9月 2日 (日 )「市制施行 60周年記念第 18回上尾市消防団消防操法大会」が、開催される

予定でした。団員が朝早くから集まり、これから開催式という時に「火災指令」。間もなく第二

出動要請。迅速に団車両が出動。幻の大会となりました。これこそ、昼夜を問わずいつ起きるか

分からない災害。 自分たちのまちは自分たちで守ります ||

9月 9日 (日 )消防フェアを実施し

ました。晴天にも恵まれ約2500人
の方が来場しました。ポンプ車操法展

示訓練を行い、来場者から大きな歓声

があがりました。

当日は煙道くぐりや訓練塔登り、放水

の各種体験 コーナーの安全管理員。

ホースボウリングなどの係員や消防団

員募集PRブースなどを担当しまし

た。多くの市民と接し、団の活動を知っ

ていただくいい機会となりました。鉾



1月 20日 (日 )平成31年消防出初式を開催しました。

寒空の中、消防車両の行進、消防職・団員による分列行進、訓練展示等が実施されました。

平成 30年中上尾市内では火災が43件あり、消防団

も数多く出動しました。

今年に入り1月 には8棟を焼損する建物火災が発生。

極寒かつ強風の中、燃え盛る炎と対峙し放水を実施し

ました。

災害はいつ発生するか分かりません。いついかなる時

も、市民の生命、身体、財産、家族や仲間たちを守る

ために、心身の鍛錬、技術の錬成に努めていきます。

関係者の皆様、団員の御家族の皆様、平素より上尾

市消防団の活動に御尽力を頂き誠にありがとうござい

ます。

「自分たちのまちは自分たちで守る」という基本理念に

基づき、8個分団 130名にて昼夜を問わず活動してい

ます。(平成31年 1月 1日 現在)

いつ発生するか分からない災害に対して、地域の防災

リーダーとして精進し、新たな担い手の新入団員も随

時募集しております。

今後とも御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

上尾市消防団では、消防団活動をより理解 していただ くことを目的に、消防団の

新聞「ファイヤー通信」を発行 しています。

皆様には、通信に対 しますご希望やご意見を頂 き、よりよい紙面を作って行 きた

いと考えてお りますので、ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

担当団員 営郷綾香 。消防団事務局 (消 防本部消防総務課 )


